



Danielle Viens

DIPLOMÉE INSPIRANTE



Danielle Viens est une pharmacienne dont le parcours exemplaire s'étend sur près de 40 ans d'expérience. Titulaire d'un Baccalauréat en pharmacie de l'Université de Montréal et d'un DESS en pharmacie communautaire de l'Université Laval, elle a œuvré dans divers domaines de la pharmacie au Québec et continue de faire preuve d'une passion indéfectible pour sa profession.

Son parcours a commencé en pharmacie communautaire, avant de l'amener à la pharmacie hospitalière, où elle a œuvré pendant cinq ans. Son expertise l'a ensuite conduite à un rôle clé à l'Ordre des pharmaciens du Québec, où elle a travaillé pendant dix ans dans l'inspection professionnelle. Par la suite, Danielle a pris les rênes des services professionnels dans l'industrie pharmaceutique pendant huit ans, avant de revenir à ses premières amours, la pharmacie communautaire.

Engagée auprès de la communauté, elle a consacré dix ans de bénévolat auprès des femmes toxicomanes et a siégé au conseil d'administration de Pharmaciens Sans Frontières Canada. Cette implication l'a amenée à effectuer une mission humanitaire en Haïti après le séisme de 2010.

Danielle a également contribué activement à l'évolution de la profession en étant responsable de projets de délégation, que ce soit pour les piluliers ou pour la chaîne de travail, et a participé à l'élaboration de la norme sur la DVCC de l'Ordre des pharmaciens. Récemment, elle a été experte en contenu pour la création du programme de technicien en pharmacie au Cégep de Sorel-Tracy.

Professeure associée à la Faculté de médecine de l'Université de Sherbrooke, Danielle Viens accueille également des stagiaires en médecine familiale à la pharmacie dans le cadre d'un stage visant à sensibiliser les futurs médecins aux défis et aux possibilités de la pratique pharmaceutique communautaire.

Aujourd'hui pharmacienne salariée et consultante, Danielle continue de contribuer à l'évolution de la pharmacie. Ses réalisations, son éthique professionnelle et son engagement font d'elle une source d'inspiration et un modèle pour les pharmaciens et la relève de demain.